

Journalist – Publizist – Autor

RRRedaktion – Regolien Roland – politische Reportagen extra scharf!

Menschen helfen Kindern! Spenden die ankommen, Helfer die alles tun um Kindern in der Welt zu unterstützen!



Wir haben die Vertreter der [SANCTUARY for Kids Organisation](#) auf der [Arschbomben \(SPLASHDIVING\)](#) Weltmeisterschaft am 30.7.16 in Sindelfingen getroffen. Sie meinten, wenn wir heute 500 EURO an Spenden erhalten, springen wir das erstmal vom zehn Meter Turm. Gesagt, getan, die netten Frauen am Stand tun alles um Kindern zu helfen, sie

springen vom Turm. Alle Spenden kommen direkt im Land an, zum Beispiel in Nepal. Projekte, wie Schulen helfen vor Ort, jeder Cent wird sinnvoll eingesetzt und die Erfolge spornen die Helfer an andere zu motivieren, mitzuhelfen. Lachende Kinderaugen, strahlende Gesichter zeigen dir den Dank wenn man auf eine Zukunft und das streben nach Glück hoffen darf. Wir, die RRRedaktion unterstützen besonders die kleinen Organisationen, weil sie haben keine TV und Print Lobby wie die großen Organisationen, jeder der hilft zählt in einer Gesellschaft und hat ein Recht gewürdigt und beachtet zu werden. [INFO](#) Bis Sonntag Abend den 7.8.16 bis 19:45h kann man noch „sponsern“; vielleicht kommt ja noch ein bisschen was dazu... Wäre toll!

